



Bildhauer v. Wartberg mit Minervakopf, den Mussolini für seine Privatsammlung erworben hat

### *Rückkehr zur Antike?*

Die Menschen der modernen Zeit, der heutigen Lebensbedingungen und Lebenswünsche stehen der Antike fremd

gegenüber. Der ganze Rhythmus unserer Zeit ist nicht auf Versenken und Vertiefen einge-

Diese Figur ist der Preis für den Sieger des Targa - Florio-Rennens



stellt, nein, Eile, Hast, Unbefriedigtheit hemmen unser künstlerisches Schaffen.“ Mit diesen Worten gibt sich Herbert von Wartberg als Romantiker zu erkennen, der aus der Unrast unserer Tage in die Besinnlichkeit der Antike flieht.